

La Commune d'Ecublens s'est vue remettre un prix grâce à sa première place à « La plus grande leçon de gym ». En effet, celle-ci a compté le plus de participants dans la catégorie « 6'000 habitants et plus ».

Sur proposition du Service de la culture, de la jeunesse, des sports, de l'intégration et des églises, la Municipalité d'Ecublens a décidé de verser ce prix de Fr. 1'000.- au comité d'organisation du « Rallye FVJC 2019 à SSEC ». pour ses activités sportives lors du Rallye.



Fiona Erbeau, employée du Service de la culture, de la jeunesse, des sports, de l'intégration et des églises, Sylvie Pittet Blanchette, Municipale du Service de la culture, de la jeunesse, des sports, de l'intégration et des églises, Kevin Weyermann, caissier du comité d'organisation du Rallye FVJC 2019 et Président de la Société de Jeunesse Ecublens-Chavannes et Laureen Croset, employée au Service de la culture, de la jeunesse, des sports, de l'intégration et des églises.

